

Article écrit par Nicolas HEIDET le 12 janvier 2015

MAZDA CX3 : ANTI JUKE

Mazda dévoilait il y a quelques semaines un tout nouveau modèle au salon de Los Angeles.

Comme son nom l'indique clairement, le CX3 vient boucler la boucle après les CX7 et CX5. Il est question ici d'un petit crossover urbain qui viendra s'attaquer aux Renault Captur, Peugeot 2008, Opel Mokka et surtout Nissan Juke qui reste, à ce jour, leader en Europe. Visuellement, il reprend totalement le style **□ Cobo□** des récents modèles de chez Mazda. Le CX3 sera disponible en essence, diesel aussi bien en traction avant qu'en 4 roues motrices. Mazda lancera le CX3 pour le printemps !